



Entrevista **Marcelo Ebrard (Secretario de Economía)**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Sobre los aranceles que se pondrán a los países asiáticos y las declaraciones que hizo el coordinador de los diputados del PT, **Reginaldo Sandoval**, sobre que subirá la inflación a corto plazo, el secretario comentó que entiende y respeta las ideologías del PT que son más pro China, sin embargo, el argumento de la inflación no alimenta o no se sostiene, ya que el cálculo que hicieron junto con Hacienda, del impacto inflacionario es más o menos de punto dos al año.

[https://drive.google.com/file/d/1s2arPvudJwWF0DsTgLwj27E5rAnMm5se/vie
w?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1s2arPvudJwWF0DsTgLwj27E5rAnMm5se/view?usp=sharing)